



Nacido en 1960, a lo largo de más de 38 años de profesión, he pasado por 7 bancos distintos, en diferentes puntos de la geografía nacional, con puestos de responsabilidad desde los 23 años. Fue director de diversas sucursales y disfrutó de la última etapa de su carrera dedicándose en exclusiva a la banca de empresas.

En los inicios de Aragón TV, participó semanalmente durante más de un año en la sección de asesoramiento financiero de un programa vespertino diario. También durante varios años colaboró activamente con la Fundación Rey Ardid y otras entidades, impartiendo charlas y cursos de alfabetización financiera a colectivos en riesgo de exclusión.

Durante su etapa en banca y posteriormente a ella, ha asesorado financieramente a distintas empresas, llegando a tener participación accionarial en varias de ellas y negociando con la banca desde el otro lado de la mesa, el del empresario.